
INFORME DE GESTIÓN 2022 
 
 
La Directora Ejecutiva realiza la presentación del Informe de Gestión correspondiente al año 
2022, mediante un video.  En él se mencionan las diferentes líneas de gestión que tiene la 
Asociación, las cuales se desarrollaron durante todo el año 2022 para las empresas afiliadas, 
sus colaboradores y la comunidad de la zona de influencia de la Asociación, dentro de lo cual se 
puede destacar: 

• Gestión ambiental 

• Gestión de talento de lo humano 

• Gestión de la seguridad integral 

• Gestión de relaciones con el Estado 

• Gestión de la competitividad y productividad 

• Gestión de comunicaciones 

A continuación se enuncian y se detallan algunas de las actividades más relevantes dentro del 
desarrollo de la gestión del año 2022: 
 
GESTIÓN PARA LA RECUPERACIÓN DEL CAI PERIMETRAL 
Se llevaron a cabo una serie de encuentros a fin de establecer los mecanismos que permitan la 
puesta en marcha del CAI Perimetral ubicado en el Km 3.5 de la Autopista Medellín Zona 
Industrial del Municipio de Cota, que ante su deplorable estado, adicional al detrimento 
patrimonial del cual es objeto, aún no tenemos un pronunciamiento efectivo de parte de la Policía 
pese a que el Certicado de Tradición y Libertad se encuentra a nombre del Ministerio de Defensa, 
sin embargo, en las conversaciones con el Dr. Valero se mencionó disponer de algunos recursos 
importantes que forman parte de PISCC para su reconstrucción, la cual esperamos llevar a cabo 
muy pronto, toda vez que como ASOOCCIDENTE hemos venido gestionando su recuperación. 
 
DIMOS INICIO A NUESTRA ALIANZA ASOOCCIDENTE Y CRUZ Y ROJA 
Mediante el trabajo conjunto que hemos venido manejando con la Cruz Roja, a través de nuestra 
alianza estratégica, el pasado 28 de enero del presente año dimos inicio a estar labor mediante 
un encuentro virtual en el que la Cruz Roja puso en conocimiento su amplio portafolio de servicios 
que redundará en grandes beneficios para nuestras empresas aliadas.  De esta manera, en el 
mes de febrero dimos inicio a la visitas presenciales a cada una de nuestras empresas aliadas, 
a fin de dar a conocer a profundidad cada una de sus necesidades manifiestas. 
 
CEREMONIA DE PREMIACIÓN CÍRCULO PREFERENCIAL DE TALLERES DE CESVI 
COLOMBIA 
 
RETOMAMOS NUESTROS PROYECTOS DE FORMACIÓN 

- ALIANZA WEEE GLOBAL 
Entre los temas a desarrollar podemos mencionar: 
1. La semana de la Sostenibilidad Ambiental 
2. Charlas y conferencias  
3. Legislación ambiental vigente 
4. Negocios verdes 
5. Compartir de experiencias 

- ALIANZA SENA 
Entre los programas desarrollados contamos con:  
1. Servicio al cliente (3 Módulos) 
2. Trabajo en alturas  
3. Montacargas 
4. Metrología en la industria 
5. Excel 



II ENCUENTRO: EMPRESARIOS Y ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL - TENJO 
CUNDINAMARCA 
Entre los temas tratados se destacaron:  
1. Vías de cesión 
2. Índices de ocupación 
3. Temas de RSE 
4. Movilidad 
 
Contamos con participación activa de las siguientes empresas:  
- MAPEI 
- MAFER 
- CUMBRERA 
- AL DÍA 
 
CELEBRAMOS NUESTRA XVI ASAMBLEA GENERAL DE AFILIADOS 
El pasado 4 de marzo del 2022 llevamos a cabo nuestra XVI Asamblea General Ordinaria de 
Aliados de manera virtual,  
 
PUESTA EN MARCHA DEL PROGRAMA DE FORMACIÓN 2022 - PRIMER CICLO 
 
En este primer ciclo se contó con los siguientes programas de formación:  

・Brigadistas 

・Trabajo seguro en alturas 

・Semana de la Salud 

 
PUESTA EN MARCHA DEL PROGRAMA DE FORMACIÓN 2022 - SEGUNDO CICLO 
 
Se contó con capacitaciones en temas cruciales como: 
Gestión del Talento de lo Humano, charlas y cursos en: 

・Gestión efectiva del tiempo 

・Gestión estratégica del Talento Humano 

・Clima Organizacional 

・Comunicación Asertiva 

・Coaching Ejecutivo 

・Riesgo Psicosocial 

Gestión Ambiental, charlas y cursos en: 

・Semana de la Sostenibilidad Ambiental 

・Manejo de Sustancias Peligrosas 

・RESPEL 

・RAES 

・Ley de envases y empaques 

 
ENCUENTROS ALCALDÍA Y EMPRESARIOS DEL MUNICIPIO DE TENJO 
 
SEGUIMIENTO A LA GESTIÓN DEL VALLADO CAMELLÓN VUELTA GRANDE COTA 
 
INVITACIONES A NUESTROS AMBIENTALISTAS 
 
REACTIVACIÓN COMITÉ AMBIENTAL 2022 
 
GESTIÓN PARA LA MOVILIDAD:  DISAN, AVIENT Y CONCESIÓN SABANA DE OCCIDENTE 
 
FIDELIZACIÓN DE NUESTRAS EMPRESAS AFILIADAS 
 



PROGRAMA DE FORMACIÓN:  SERVICIO AL CLIENTE Y TRABAJO EN ALTURAS 
 
TALLER DE MOVILIDAD Y TRANSPORTE EN LA REGIÓN METROPOLITANA 
 
ACERCAMIENTO CON LAS DIRECTIVAS DEL COLISEO LIVE TRAS SU APERTURA 
 
PRIMERA FERIA DE EMPLEO TENJO 2022 
 
ENCUENTRO DE LÍDERES TALENTO HUMANO 
 
EL ROL DE LAS EMPRESAS ANTE LOS DERECHOS HUMANOS  
 
CULMINA LA INTERVENCIÓN AL VALLADO DEL CAMELLÓN VUELTA GRANDE 
 
ACERCAMIENTO EMPRESAS Y POLICÍA DE CARRETERAS 
 
CONFERENCIA MINISTERIO DE AMBIENTE: “ECONOMÍA CIRCULAR Y SU IMPACTO EN 
LAS ORGANIZACIONES 
 
INVITACIONES A LA GESTIÓN AMBIENTAL 
 
PROGRAMA DE FORMACIÓN EJECUTIVA ADEN 
Continuamos con nuestro programa de formación ejecutiva a la medida de nuestras empresas 
afiliadas y sus colaboradores a través de la alianza estratégica que hemos mantenido con la 
escuela de negocios internacionales Aden Bussines School.  Este proyecto cuenta con la 
experticia de docentes internacionales de amplia trayectoria y reconocida experiencia en 
dirección de grandes multinacionales.  
 
PROGRAMA DE FORMACIÓN SENA 2022 
 
RETOS EN LA MOVILIDAD  
 
SEMANA DE LA SEGURIDAD INTEGRAL 2022 
 
CONSEJO DE LA POLÍTICA SOCIAL PROMOCIÓN DE LA VIDA EN FAMILIA 
 
PROGRAMA DE FORMACIÓN PARÁ BRIGADISTAS 2022 
 
ENCUENTRO ENEL CODENSA  
 
RUTA DE RECOLECCIÓN RAEE 2022 
 
PARTICIPACIÓN ACTIVA SIMULACRO NACIONAL 
 
FORO VIVE EL RÍO BOGOTÁ 2022 
 
ENCUENTRO INDUSTRIA IMPRESIÓN PACKAGING 
 
SINERGIA EMPRESARIAL 2022 
 
SOCIALIZACIÓN DEL PROYECTO PROPULSOR COMPENSAR ASOOCCIDENTE  
 
TODO UN ÉXITO EL 3ER CONGRESO AMBIENTAL DE LA CAR 
 
CONFERENCIA: RECOMENDACIONES PARA EL REINTEGRO LABORAL. 
 



ENEL CODENSA EN BUSCA DE MEJORAS EN SUS SERVICIOS 
Gestionamos mediante la Asociación un encuentro que  tuvo lugar en la sede de  nuestra 
empresa afiliada Delipavo, junto a seis empresas vecinas, allí se dieron a conocer los estudios 
de calidad de potencia que permitirá mitigar los eventos críticos qué se han presentado, en donde 
la gran mayoría han sido eventos transitorios que duran de un minuto o menos. Pero que cada 
corte por insignificante que sea tiene unas repercusiones en las perdidas de materia prima y 
otros aspectos que afectan las empresas, donde se incluyen daños irreversibles en sus equipos. 
Razón por la cual se lograron una serie de compromisos, de los que estaremos muy atentos para 
que se cumplan y de esta manera reducir significativamente   las fallas en la prestación de este 
servicio 
 
 
SEGUIMIENTO VALLADO VUELTA GRANDE 
Continuamos gestionando  estas  mesas de trabajo conjuntamente que nos han permitido hacer 
un seguimiento del Vallado Camellón Vuelta Grande, donde se interactúa con el Secretario de 
Obras Públicas, Secretaría de Gobierno a fin de solucionar de una vez por todas  una  serie de 
problemáticas que se han presentado tras las fuertes lluvias en estos últimos meses, como 
siempre el principal objetivo es la habilitación, limpieza y adecuación de este vallado ubicado en 
el Camellón Vuelta Grande de la zona industrial de Cota, que no se desconoce  trae  la  
continuidad a los procesos que realiza en municipio de Tenjo en aspectos de vertimientos y 
demás que deben tener una solución definitiva a la cual estaremos muy atentos. 
 
REUNIÓN POSESIÓN CONSEJO DE FAMILIA  
El pasado 28 de noviembre del presente año desde la Dirección Ejecutiva  en cabeza de  Myriam 
Lorenza Bulla Camacho, se llevó a  cabo la posesión del Consejo Municipal de promoción de 
vida en familia en el Centro Cultural Nohora Matallana, siendo una integrante más de CMPVF, 
en pro de cumplir con cada uno de los objetivos propuestos de cara al manejo de  a una sociedad 
mejor.  
 
MEJORAMIENTO Y REHABILITACIÓN TRAMOS VÍA SIBERIA - TENJO 
Estuvimos atentos a la socialización del proyecto de rehabilitación de la vía Tenjo Siberia, 
contamos con la presencia de la Alcaldesa Municipal Sonia Patricia González Bernal , el Instituto 
de Infraestructura, Concesiones de Cundinamarca y la comunidad del municipio de Tenjo.  
En ella conocemos los pormenores de esta intervención que tendrá una longitud de 5,4 km 
aproximadamente, con un plazo de 13 meses para su ejecución con una inversión de 22.000 
millones; este importante proyecto hace parte del plan 500 y tendrá inicio a mediados del mes 
de enero del año 2023.    
Razón por la cual les invitamos a programar sus tiempos, toda vez que habrán trancones de más 
o menos cuarenta y cinco minutos, hasta tanto no termine la ejecución de la obra en mención. 
   
 
REUNIÓN SUB ESTACIÓN POLICÍA  
Para dar continuidad a las mesas de trabajo en aras de poner en funcionamiento la subestación 
de policía, se sigue trabajando por la reestructuración y modificaciones a esta posible unidad  de 
acuerdo  a los compromisos mencionados por la alcaldía de Cota, quién enviará unos oficios y 
otros procedimientos a fin de poder llevar a cabo una mesa técnica en el año 2023 y  de esta  
manera  darle el  mejor uso y  aprovechamiento a  dicho lugar. 
 
REUNIÓN VALLADOS Y VERTIMIENTOS  
El pasado 6 de diciembre del presente año, se llevó a cabo el encuentro con la Alcaldía Municipal 
de Tenjo y Cota, evento en el cual se dieron a conocer los avances que se tienen con los vallados 
cercanos a Cesvi Colombia, tras la fuerte ola invernal que no solamente   afectó 
considerablemente a esta empresa sino a varios parques empresariales de la zona. 
Se espera la participación de la Alcaldía de Funza Cundinamarca, para así lograr dar  mejores 
resultados a una solución definitiva y que no se vuelvan a presentar estas emergencias de 
inundación sobre esta importante zona de afluencia.  



 
FIDELIZACIÓN MAFER 
Gestionamos repetidamente nuestra fidelización hacia nuestros afiliados en  donde reiteramos 
las acciones que realizamos día a día a través de nuestras líneas de acción. 
En esta oportunidad el pasado 15 de diciembre,  en nuestras instalaciones, tuvimos un importante 
encuentro con los directivos de la empresa Mafer,  el gerente de la compañía que vino de Perú 
por razones de trabajo y sus consultores internacionales. Con ellos compartimos importantes 
procesos que se llevarán a cabo desde el Comité de Infraestructura que nos ayudan a liderar  en 
este momento  junto  a Mapei  y a Latam, aquí tuvimos la oportunidad  de plantear una serie de 
acciones a llevar a cabo en el año 2023, de tal manera que logremos satisfacer las necesidades  
desde  la perspectiva de las áreas que conforman dichas organizaciones y la  de todos los grupos 
de interés  que buscan los beneficios que se trazan  mediante la  gestión siempre desde 
ASOOCCIDENTE. 
 
 DONATÓN ESPUMLÁTEX 
Con sonrisas de agradecimiento  y entusiasmo los adultos mayores, madres cabeza de familia , 
niños y niñas de la Vereda La Punta, recibieron los  obsequios de navidad, que entregaron los 
colaboradores de nuestra empresa afiliada Espumlátex. Mediante una donatón interna 
organizada donde se pudo compartir un rato de esparcimiento y alegría   como una pequeña 
muestra de afecto ante la comunidad que  hoy acoge a las empresas del municipio de Tenjo, tras 
la  RSE que tiene cada una inmerso en su Adn.   
Este evento contó con la participación de más de 200 niños y niñas, 50 adultos mayores y 60 
madres cabeza de familia.  
Sea esta la oportunidad para que proyectemos entre todos llevar a cabo un buen proyecto de 
RSE que marque la diferencia desde un colectivo como  Asooccidente.  
 
CX: CUSTOMER EXPERIENCE 
A través del ofrecimiento que nos hiciera nuestra  empresa afiliada Los Olivos, llevamos a cabo 
esta importante charla denominada Customer  Experience: 
Los 5 secretos para deleitar a nuestros clientes, dictada por del señor  Mauricio Anaya  Galofre. 
Quien nos deleitó con su expertis  en  estos temas   
 
Encuentro organizado mediante un almuerzo de trabajo con la participación activa de nuestras 
empresas afiliadas  a quienes tuvimos la oportunidad de  dar un sincero agradecimiento por su 
constancia y acompañamiento en varios de nuestros eventos durante este año que culmina. 
- Cooptenjo  
- Delipavo  
- Espumlátex 
- Gerdau - Diaco  
- Hoteles GHL 
- MCT 
- Sinthya Química  
 
 
De corazón agradecemos a cada una de nuestras empresas afiliadas por formar parte 
durante el año 2022, esperamos nos puedan continuar acompañando en todos nuestros 
proyectos para el 2023. 
 
   
 
 
 
 
 
 
 


